
 

【資料 ６】 

 

定例会本会議における質疑答弁議事録（令和６年 11月定例会・抜粋） 

 

【岸部地域のまちづくりについて】 

令和 6年 12月４日 乾議員（大阪維新の会） 

◆議員 岸部地域のまちづくりについてお伺いいたします。 

本年の５月定例会の答弁では、岸部中地域に点在する公共施設や公有地の

在り方については、各施設の個別の検討はもとより、まちづくりの視点や中・長期

的な視点を持ち、庁内横断的に検討する必要があることから、関係部局間にお

いて、それらの意識を共有し、連携、情報共有を図るため、岸部中地域のまちづ

くりに係る連絡調整会議を設置したとありました。岸部中地域のまちづくりに係る

連携調整会議のこれまでの開催と会議内容について具体的にお示しください。 

 

答弁（都市計画部） 

岸部中地域のまちづくりに係る連絡調整会議につきましては、これまで３回開催

しており、庁内関係部局において、当該地域の公共施設の老朽化の状況や個別施

設計画における建て替えや大規模修繕の時期、未利用地の有効活用の必要性の

ほか、岸部中地域と北大阪健康医療都市健都の連続性を意識したまちづくりが必

要であるとの認識などについて共有を図ってきたところです。 


